

川根高校カヌー部、各地で活躍中です！



優勝に喜ぶ川高カヌー部女子のみなさん

第53回東海高校総体（カヌー競技）で、川高カヌー部女子が優勝、男子が6位入賞、大村さん国際大会の結果報告

6月17日・18日に愛知県三好池カヌー競技場で行われた、第53回東海高等学校総合体育大会のカヌー競技で、川根高校のカヌー部女子が優勝、男子も6位に入賞するなど、好成績を収めました。おめでとうございます。総合成績については、表のとおりです。

順位	1位	2位	3位	4位	同率4位	6位（女子は5位）	...以下略
男子	名鉄学園社若高校	愛知県立豊田西高校	愛知県立東郷高校	愛知県立豊田南高校	岐阜県立八百津高校	静岡県立川根高校	
女子	静岡県立川根高校	岐阜県立八百津高校	愛知県立東郷高校	愛知県立岡崎北高校	-----	愛知県立衣笠高校	

また先頃、スロバキアで開催された「06年ピースタニー国際カヌーレガッタ」にジュニア日本代表として出場した大村朱澄さんが、結果報告のため町長を訪問されました。

大村さんは、「ヨーロッパの強豪が多く出場し、レベルが高い大会でした。精一杯力を出してきました」と清々しい笑顔で話してくれました。

大村さんはこの国際大会において、種目「1000mシングル」で、見事7位入賞を果たしています。おめでとうございました。



町長に結果を説明する
大村さん

「母なる大井川」のもとに集いし子らよ

もりみず守り隊の寺子屋

大井川周辺の環境調査や美化活動の報告会開催

満員の会場内の様子



川と親しむ子どもたち



自然環境まるもるンジャー
(中川根南部小学校の寸劇)

7月4日、島田市夢づくり会館を会場に、「もりみず守り隊」として各小学校が取り組んだ活動の報告会が行われました。

*御前崎市・掛川市・菊川市・島田市・川根町・川根本町の小学校

どの小学校も、緊張した面もちらながらも、自分たちが学んできた成果を工夫を凝らして発表し、満員の会場内は拍手に包まれていました。

特に、最後に発表した中川根南部小学校の「自然環境を守る」をテーマにした寸劇は趣向を凝らしたもので、大きな笑いの渦が巻き起こっていました。

午後、大井川河岸に移動しての赤石探しや散策など楽しい時間を過ごしたあと、7月29日のシンポジウムでの再会を約束し、それぞれの小学校に戻っていきました。